
美しい東京

2007.09.05

やっと⽇本に来ました。私は本当に嬉かったです。さすが東京、⾼い建物がいっぱいあります。でも、東京はたいへん暑かったあ︕ ⽇本⼈もVERY FRIENDLY! 今⽇はうれし
い︕
これは⽇本語で投稿されたものです

江 洪⽉さんの⽇記



修学旅⾏（１）

2007.11.11

みなさんの⽇記を読みました。みんなの⽇本語、だんだん上達していますね︕私も頑張らなければならないですよね︕＾＾ １１⽉６⽇からの⼀週間、私は沖縄に修学旅⾏しま
した。とても楽しかったです︕ 今⽇は⼀⽇⽬の旅⾏について、話したいです。 ⽻⽥空港で集合する予定でしたが、私は⽅向⾳痴で、待ち合わせるところがよくわからないの
で、友達が連れてくれました。 ⼀⽣⼀回の修学旅⾏ですから，みんなもとても楽しみしていました。空港で友達といっぱい写真を撮りました，嬉しかった。 クラスメートの中
で、⾶⾏機を始めて乗る⼈もかなりいましたから、みんなわくわくして、⾶⾏機が離陸の⼀瞬に、思わず、「すごい︕」と呼び出しました。 午後に、那覇空港に着きました、
みんなはとても疲れましたから、バスでぐっすり寝てしまいました。みんなの寝顔本当に可愛かった＾＾ 夜は和室のホテルで泊まりました。私にhomestayさせてくれた⽊林さ
んのお宅は洋室ですから、初めて畳の上に寝ました。柔らかで、布団もふわふわして、気持ち良かった︕＾＾
これは⽇本語で投稿されたものです

江 洪⽉さんの⽇記



修学旅⾏（２）

2007.11.13

沖縄戦は⽇本⼈にとって、とても悲しい思い出です。旅⾏の⼆⽇⽬は平和の学び旅でした。戦中のガマもひめゆり資料館も⾒学しました。 ガマの⼊り⼝は坂道で、とても滑り
やすかったです。ガマの中は真っ暗で、懐中電灯をつけても、⼼細くてちょっと怖かったです。 ひめゆり資料館で、沖縄戦についての⽂字資料とか映像とかたくさんありま
す。いい勉強になりました︕ 戦争はとても残酷なもので、第⼆次世界⼤戦でも、南京で、たくさんの普通の市⺠がなくなりました。でも、⽇本の⻘年たちも被害者だと思いま
す。戦争のせいで、学⽣たちも軍⼈になって、⾃分の夢をちゃんと持ったのに、叶えるチャンスもないで、死んでしまいました。 私たちはあの時代に⽣まれなかったです。そ
れは幸運ですが、平和の⼤切さを覚えなければならないです。世界の平和を守るのは私たちの責任です。皆さん、⼀緒に頑張りましょう︕
これは⽇本語で投稿されたものです

江 洪⽉さんの⽇記



修学旅⾏（３）

2007.11.21

  修学旅⾏の三⽇⽬に、みんなとは違うコースを選んだので、みんなとばらばらになりました。私のコースは⽂化体験（お⾯作り）と、美ら海⽔族館の⾒学でした。本当に楽
しかったです︕   沖縄の名物といえば、いちばん有名なのはシーサーかもしれません。シーサーというのは中国の⽯の獅⼦と似ている魔除けなんです。   皆さんも沖縄へ
⾏ったら、可愛いシーサーの飾り物とかT-シャツなどがいっぱい⾒られると思います。⽂化体験は、シーサーづくり、⿊糖作り、琉球ガラス作り、お⾯作りの四つの体験があり
ました。お⾯作りはとても⾯⽩かったです。しかし、私が作ったお⾯は魔よけというより、怒ったおじいちゃんの顔しています。ちょっと失敗した。――   沖縄の⽅⾔で、
「美しい」は、「美ら（ちゅうら）」と⾔います。美ら海⽔族館は⽇本⼀の⽔族館ですよ︕たくさんの⾯⽩くて美しい⿂を⾒ました。特に、鮫に餌をやるショーは最⾼だった＾
＾   帰った後で本当に疲れていたのですが、ビーチで友達と遊びました。海は本当にいいな︕涼しくて気持ちよかった︕＾＾
これは⽇本語で投稿されたものです

江 洪⽉さんの⽇記



スピーチ⼤会

2007.12.12

⽇本に来た後で、皆さんもきっといろいろな国際交流のためのイベントに参加したと思います。１１⽉初めに、私は神奈川県⾼等学校国際教育研究協議会主催第四⼗⼀回国際理
解研究発表⼤会に参加しました。留学⽣部⾨の発表で⼆等賞を受けました。奨状とメダルと英語の辞書をもらいました。うれしかったです。 同じ学校のAさんもこの⼤会に参加
したけど、研究部⾨の発表なんでした。彼⼥は中⽇の歴史問題と今直⾯している問題について発表しました。資料を準備しいたとき、先⽣も友達もこのテーマは敏感で難しすぎ
る、変えたほうがいいと思った。でも、Aさんは⾃分の考えを堅持して正直に、⾃分の考えを発表した。とても素晴らしいぱっぴょうでした。研究部⾨の賞を受けました。最
近、私は⼩論⽂の書き⽅を習いたいです。近くの県⽴図書館に⾏きました。⼩論⽂の書き⽅についての本を読みました。前書にとてもきれいな⾔葉があった「この本は受験のた
めの本じゃなくて、⾃分の考えを表したい⼈のために書いた本です。この本はテーマによって、ユニークな考えの作り⽅を書いています。」 私はこれを認めません。論⽂にと
っては⾃分の考え⽅は⼀番⼤切なものだと思います。ユニークな考えとか、⾃分の考えじゃないなら、意味がないと思います。ユニークな考えに夢中して、真実を忘れたら、逆
に余計なことになると思います。素直に⾃分の考えを⽰す論⽂は本当のいい論⽂だと思います。   考えることは⼈間の⼤切な能⼒だと思います。私たちは毎⽇⾃分が遭った
ことをちゃんと考えなければならないです。ちゃんと考えたら、⽣命の⾯⽩さと⼤切さもわかってくると思います。
これは⽇本語で投稿されたものです

江 洪⽉さんの⽇記



銀ブラ第⼀⼈

2007.12.17

皆さん、銀ブラの意味を分かりますか︖ざっと⾒たら、変わった感じをしない︖   実は、昨⽇、私は銀ブラしました。疲れたが楽しかった︕「銀」というのは「銀座」のこ
とです。つまり、買い物をしないで、銀座でぶらぶらすること。神奈川県は東京から近いから、多分、私はこの３７⼈の中で、銀ブラした第⼀⼈かなあ︕  さすが銀座、すご
い⼈込みだった︕値段もすごく⾼い〜〜 ⼀番安いお店はユニクロ（UNIQLO)かなあ。T-シャツふうのセーターはデパートで⼀〇〇〇〇円もかかる、ちょっとびっくりした︕   
でも、銀座で中国のメーカのHaierのビルがあった、本当に感動した。   銀座はアジアのファッションを導いている。銀ブラは東京の⼈たち、特に若者たちの⽣活の⼀部分で
す。買い物をしないでも、銀ブラして、今年のファッションを分かってくるから。
これは⽇本語で投稿されたものです

江 洪⽉さんの⽇記



３２年前に、周恩来さんは、この世を去った。

2008.01.08

３２年前に、周恩来さんは、この世を去った。 周恩来さんに誓いましょう、「絶対、祖国を強くする︕」
これは⽇本語で投稿されたものです

江 洪⽉さんの⽇記



⼈は何のために⽣きていく︕

2008.05.15

正直、私は⽂を書くのが好きな⼈ではない。⼼連⼼で作⽂を書くとき、実は中国語で書きたくない。でも、ある話は外国語ではいつまでもはっきりと表すことができない。 四
川、地震が発⽣した。何万⼈が死んだ。 ⼈はそれぞれ⽣きがいがあるけど、少なくとも、現在四川でガレキに埋もれた⼦供のことを思いながら、⽣存者の気持ちで毎⽇の時間
を⼤切にしてほしい。

江 洪⽉さんの⽇記



またちょっと成⻑したかも

2008.05.18

  昨⽇、富樫さんと会いました。富樫さんの⾊々な経験を聞いて、⾃分も何となくまたちょっと成⻑できたかなぁと思った。   今、災害の前に、中国⼈はこんなに団結で
きて、本当に良かった。台湾からの援助、⽇本からの援助、韓国からの援助、ずっと国際交流のために頑張ってた⼈たちはとても喜んでるでしょう!   まだ、いろいろな問題
があるが、私たちはその責任を取って、中国のためも、国際社会のためも頑張りましょう!
これは⽇本語で投稿されたものです

江 洪⽉さんの⽇記
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